

# Asueto por el día del municipal

Los Centros de Salud Ameghino, Batán, La Peregrina, Playa Serena y el Centro 2 permanecerán abiertos, el servicio de recolección de residuos funcionará de manera normal al igual que el COM, Patrulla Municipal, Tránsito y Defensa Civil.

En virtud de que la celebración del Día del Trabajador Municipal se trasladó del 8 de noviembre al 13, se informa que este lunes no habrá actividad en las dependencias comunales. Por tal motivo, se dio a conocer el cronograma de guardias para este fin de semana.

Los Centros de Salud que permanecerán abiertos son: Ameghino (Luro 10.052), Batán (Calle 145 y 132), La Peregrina (Ruta 226 km 17), Playa Serena (Calle 11 número 360 entre 8 y 10) y el Centro 2 (12 de Octubre 4445).

Además, se aplicarán vacunas del calendario, antigripal y Covid en el Centro de Salud 1 de Colón y Salta, sábado, domingo y lunes de 8 a 15. Ante cualquier emergencia médica, llamar al SAME al 107 las 24 horas de forma gratuita.

Desde el Ente Municipal de Servicios Urbanos (EMSUR) informaron que la recolección de residuos será normal durante el fin de semana largo.

La Secretaría de Seguridad garantizará guardias mínimas en el Centro de Operaciones y Monitoreo (COM), la Patrulla Municipal, el área de Tránsito y la línea 103 de Defensa Civil. Por otro lado, el Equipo de Atención a la Niñez en Situación de Riesgo atenderá las 24 horas en la línea 102. Desde la dirección de Género se recuerda que ante cualquier emergencia se debe llamar al 911.

En cuanto a la atención a personas en situación de calle, está disponible la opción 5 del 147, el teléfono del parador Las Américas 465-0443 y el WhatsApp 2235209122



## IOMA acordó con Farmacéuticos y se garantizan los medicamentos

IOMA acordó con el Colegio de Farmacéuticos y se garantiza la dispensa de medicamentos

Tras la reunión realizada hoy entre el IOMA y el Colegio de Farmacéuticos se resolvió el problema económico de las farmacias para la dispensa de medicamentos. Acordaron los pasos a seguir para el adelanto económico de pago de facturación, modificar los plazos de pago,

acortando los tiempos de cobro y trabajar en conjunto para resolver el problema de la dispensa de medicamentos en la provincia de Buenos Aires.

Si bien, ni el IOMA, ni la Provincia, tienen deuda con las farmacias por la prestación de medicamentos, la obra social se comprometió con el Colegio de Farmacéuticos de la provincia de Buenos Aires a hacer un adelanto

económico en los próximos días de \$5800 millones, sumándose así a la ayuda financiera de \$800 millones que el gobierno de Axel Kicillof adelantará por la facturación que vence en diciembre. Esto busca aliviar el problema económico que enfrentan las farmacias debido a las condiciones de pago impuestas por los laboratorios proveedores.

Este mediodía se realizó la

reunión entre las autoridades del Instituto de Obra Médico Asistencial (IOMA) y el Colegio de Farmacéuticos de la provincia de Buenos Aires (Colfarma), con el fin de acordar y comenzar

a trabajar los procesos administrativos para la resolución del problema de financiamiento, para la provisión de medicamentos a las farmacias.

## Pymes y emprendedores for export

La Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata (UCIP), en un trabajo conjunto con la Fundación BICE y el Banco BICE continúa con el ciclo de charlas destinado a Pymes y Emprendedores.

Este próximo lunes 13 de noviembre, en la sede de la entidad, Av. Luro 3030 de nuestra ciudad desde las 17:30

hs, el Lic. Gabriel Sueldo disertará sobre: Capacitación en Comercio Exterior para Pymes.

En el encuentro se abordarán temas de política de comercio exterior, política monetaria, comercial y promocional, barreras o restricciones al comercio internacional, incentivos y estímulos a las exportaciones, cotizacio-

nes internacionales y medios de pago internacionales.

Además el Lic. Sueldo hará referencia a Marketing internacional, estrategias de producto, precio, distribución, y promoción.

El expositor es asesor del directorio del Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE), y profesor de prestigiosas universidades del país.

### Cámara de Operadores del Mercado Comunitario Central de la ciudad de Mar del Plata

#### CONVOCATORIA

La Comisión Directiva de la CAMARA DEL MERCADO COMUNITARIO CENTRAL DE LA CIUDAD DE MAR DEL PLATA, convoca a sus operadores a la elección de autoridades, a realizarse el día 25 de Noviembre del 2023, desde las 10hs hasta las 13hs, en la sede del Mercado, sector Salón Cultural sito en la calle Rodríguez Peña 6644 de la ciudad de Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires"

Claudio Ribera  
Presidente